

河内小ニュース

平成 26 年 7 月 8 日(火) 第 7 号

一学期も残りわずか

7月19日(土)から、子どもたちが楽しみにしている夏休みになります。一学期も早いもので、残り2週間となりました。26日(土)には本校PTA主催のバザーも行われますので是非おいで下さい。

6月9日にはプール開きも行われ、天気の良い日はプールに入っています。水を怖がる子も減ってきました。今号では、宿泊学習の後に行われました、歯科指導と薬物乱用防止教室の行事をご紹介します。



↑ 今年の初プールは3・4年生

歯科指導

6月11日(水)3校時目に東北歯科専門学校の先生と6名の生徒のみなさんに来ていただき、歯科指導を行いました。最初、生徒のみなさんによる「ちびまるこ」の劇を見て、歯磨きの大切さについて学んでから、各学年毎の歯磨き指導を行いました。

発達段階に応じて、「6歳臼歯について」、「歯の汚れと歯並び」「おやつや飲み物」、「噛むことの重要性」、「歯肉炎について」、「う蝕の成り立ち」などのお話を聞き、その後歯の汚れの染め出しをしてよく磨けていないところを見つけ、



それぞれのチャート図に色を染めました。磨けていないところが赤くなるのでとてもわかりやすかったです。最後に正しい歯磨きの仕方を教わりきれいに歯を磨きました。

← **ちびまるこの劇を見る子ども達**

薬物乱用防止教室

6月17日(火)5校時に本校薬剤師の若松勝先生に来ていただき、薬物乱用の怖さについて教えていただきました。

今年は、たばこの害やお酒の害について勉強しました。たばこは吸い始めた年齢が早いほど肺ガンになる危険性が高くなること、また吸う本数や吸った年数によってそれぞれ多いほど肺がんになりやすいことを教えていただきました。また、副流煙の怖さについても学習しました。ちなみに

一日に吸う本数×吸った年数が1200を越えるとガンになるそうです。(一日20本で60年)

お酒も飲み過ぎると脳が萎縮してしまうこと、妊婦の飲酒は赤ん坊にとっても影響が強いこと(喫煙も同じ)などたくさん資料を見せていただきながら勉強しました。



↑ たばこの害について説明する若松先生

校庭の放射線量 0.122 μSv



河内小学校バザー

7月26日(土) 午後3時から

よろしくお願ひします。